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Посвящение в студенты

Самый главный праздник – праздник

первокурсников состоялся!

В течение двух дней, 4 и 5 октября, в региональном опорном техническом

университете проходило яркое и красочное мероприятие для первокурсников –

Посвящение в студенты. В первый день клятву верности студенческому братству

произнесли «новобранцы» пяти факультетов: ФЭУ, ФТПП, ФСиЖКХ, ФАТ,

ФТИСиТБ.

Поздравить ребят с этим знаменательным событием пришел ректор университета, академик

РАН Владимир Ильич Лысак. «Мы рады, что вы стали студентами старейшего, крупнейшего

и лучшего вуза региона, – обратился к молодым людям, собравшимся в зале, В.И. Лысак. –

Вы стали частью большой и дружной семьи, а наша семья, представьте только, насчитывает

порядка 25 тысяч человек! Мы сделаем все, чтобы образование, которое вы получите в

опорном университете, было качественным. Хочу предупредить: учиться в ВолгГТУ трудно,

но когда вы окончите университет, будете вспоминать самыми добрыми словами своих

преподавателей, которые дадут вам не только знания, но и поделятся опытом, отдадут

частичку самих себя».

Владимир Ильич подчеркнул, что впереди у ребят несколько лет прекрасной и яркой поры –

студенчества. Ведь помимо учебы, можно проявить себя в творчестве и спорте, науке и

общественных движениях. Ректор пожелал первокурсникам учиться на одни пятерки, а

через 4 года собраться в этом актовом зале в том же составе для вручения дипломов.

Также с теплыми напутственными словами к студентам обратились деканы и замдеканы:

Сергей Александрович Ширяев (ФАТ), Александр Николаевич Леонтьев (ФЭУ), Юлия

Николаевна Картушина (ФТПП), Владимир Геннадьевич Поляков (ФСиЖКХ), Наталья

Юрьевна Карапузова (ФТИСиТБ). И в шутку, и всерьез наставники говорили о трудностях

студенческой жизни, предостерегая и давая советы. И, пожалуй, один из них для

первокурсников наиболее ценный, ведь первая сессия уже не за горами: «Чем чаще студент

посещает занятия, тем дольше он спит во время сессии».

Помимо официальной части, специально для виновников торжества был подготовлен

праздничный концерт. В этот вечер на сцене блистали как уже известные коллективы и

исполнители, лауреаты многочисленных конкурсов (к примеру, СТЭМ «Атас», театр танца

«Эксперимент», Марина Косьяненко), так и новые звездочки, показавшие свои таланты на

смотре-конкурсе первокурсников «Кто во что горазд».

Во второй день к новоиспеченным студентам присоединились ребята еще пяти факультетов:

ХТФ, ФЭВТ, ФТКМ, ФАСТиВ и ФАиГР.
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Актовый зал, где проходили торжества, к обозначенному времени был заполнен до отказа.

По традиции, здесь собрались не только первокурсники, но и студенты старших курсов, а

также преподаватели, деканы факультетов и представители администрации вуза.

И вот на главную сцену техуниверситета, празднично украшенную, вышли под барабанную

дробь мажоретки. Так – ярким и красочным выступлением барабанщиц многократный

лауреат всероссийских танцевальных конкурсов Театр танца «Эксперимент» открыл

праздник.

И вот на сцену поднялся первый проректор Александр Валентинович Навроцкий, который от

имени ректората и от себя лично приветствовал первокурсников и напутствовал их в

самостоятельную жизнь. «Вы совершили очень ответственный и правильный шаг, поступив в

региональный опорный университет, а это – будущее России. Он поможет вам войти во все

сферы жизни нашего города, региона, в университете вы узнаете передовой край науки.

Волгоградский государственный технический университет – очень сильный опорный вуз, в

чем вы можете убедиться, посмотрев авторитетные рейтинги как российские, так и мировые.

Достаточно сказать, что ВолгГТУ второй раз подряд попал в приоритетный мировой рейтинг

THE, оказавшись среди 35 российских вузов, которые вошли в расширенный рейтинг

университетов мира нынешнего года. Готовьтесь к тому, что с 3-го курса вас начнут

приглашать работодатели и не только на практику, что тоже подтверждает хорошее качество

образования в ВолгГТУ», – сказал, обращаясь к первокурсникам, Александр Валентинович.

В перерыве концертной программы к первокурсникам обратились деканы факультетов. Они

сказали ребятам много теплых слов и напутственных пожеланий, среди которых было и

такое, что называется, и в шутку, и всерьез: чтобы студентов на протяжении всех лет учебы

не вызывали в деканат, а только по окончании вуза – за получением диплома. А декан

ФАСТиВ Олег Дмитриевич Косов свое пожелание высказал в стихах, которые сам и сочинил.

Получилось здорово, во всяком случае, первокурсники ФАСТиВ встретили выступление

своего декана восторженно.

Ну и, конечно же, наставники пожелали начинающим студентам здоровья, удачи, любви, а

также успехов и быть достойными вуза, в котором им теперь предстоит учиться. И, завершая

свои напутствия, сказали: «В добрый путь!»

Светлана Васильева, Наталья Михайлова.

Фото Андрея Дебелого.
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